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Un verbe se compose de deux parties : 

Le radical et la terminaison 
 

 
 
-chanter : radical chant/er = terminaison 
 
-finir : radical fin/ir = terminaison 
 
-recevoir : radical recev/oir = terminaison 
 
-rendre : radical rend/re = terminaison 
 
 
Le radical change très peu en conjugaison.  
 
Dans le cas de « chanter », il ne change même jamais. 
 
Cependant, il n’en est pas toujours ainsi. 
 
Par exemple : « venir » 
 
Le radical est : « ven » comme nous venons ; 
                         « vien » comme je viens 
                         « viend » comme je viendrai 
 
 
Chanter est un verbe régulier et son radical ne change pas. 
Venir est un verbe irrégulier et son radical change. 
 

 
ATTENTION ! Les verbes les plus irréguliers  

 
 

Etre (suis, es, est, sommes, êtes, sont)  
 

Avoir (ai, as, a, avons, avez, ont)  
 

Aller (vais, vas, va, allons, allez. vont)  
 

Faire (fais, fais, fait, faisons, faites, font)  
 

Dire (dis, dis, dit, disons, dites, disent)  
 


